

▼カラーガードの華やかな演技が彩りを添える。



▲山口県警察音楽隊が柱島で演奏するのは1981年以来33年ぶり。



▲アンコールではダンスも。



▲振り込め詐欺の被害額についてのクイズ。一日あたり約1億4千万円の被害が起きていると聞いて、その額にみんなビックリ。



▲相談に乗る警察官。(右)



▲会場には多くの島民が集まり、笑顔で拍手を送った。

Iwakuni City Topics | まちの話題

9月9日 岩国警察署 in 柱島



1. 島の玄関口柱島港。岩国港から定期船で約40分～1時間。
2. 柱島の主要産業は漁業と農業。現在は約180人が暮らしており、その多くは高齢者。
3. 島の南側に位置する浦庄の浜。かつては多くの海水浴客でにぎわった。



9月11日の全国一斉「警察相談の日」を前にした9月9日、「岩国警察署 in 柱島」が開催されました。

駐在所のない離島で、警察官が住民の相談に乗る目的で開催されたもので、昨年に続く開催です。島内に相談所が開設され、集まった住民らは、警察官に生活上の不安などを相談しました。

今年は、警察音楽隊による「触れあいコンサート」も開かれ、昭和の歌謡曲メドレーや最新ヒット曲などの演奏、カラーガードの見事な演技に、島民は笑顔で拍手を打ったり、拍手を送ったりと、楽しいひとときを過ごしました。



ハイ、チーズ！ 自衛隊車両と記念撮影

9月14日、海上自衛隊岩国航空基地を一般開放する「岩国航空基地祭」が開かれ、家族連れや航空ファンなど約1万人が会場を訪れました。

航空機の体験搭乗や展示飛行、小学生と飛行機との綱引きなどのイベントに会場は盛り上がりを見せ、笑顔で記念写真を撮る人の姿があちらこちらで見られました。



海浜を楽しむ

9月7日、潮風公園みなとオアシスゆうで「サマーフェスティバル」が開催されました。県フットサル連盟主催の少年ビーチサッカー大会やスワンボート体験乗船、たこあげ体験、ふわふわドーム、砂に書いたラブレターコンテストなどが行われ、たくさんの家族連れでにぎわっていました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



美川小中合同秋季大運動会

9月14日、美川小中共用グラウンドで「美川小中合同秋季大運動会」が開催されました。参加した児童・生徒、保護者らは、本番まで一生懸命練習を重ねてきた競技や演技などを披露し、地域の人の大きな声援を受けました。会場には声援や笑い声が響き、参加者全員の思い出に残る運動会になりました。



必見！ 簡単に魚が サバけたあ～♪

9月4日、ハーモニーみわで、「魚のさばき方教室」が行われました。参加した18人は、講師の瀧口美穂先生の指導の下、料理初心者の入門魚ともいえるサバを使用し、簡単なさばき方を学びました。さばいた後は「サバといろいろ野菜のハーブ焼き」や「サバそぼろめし」にして美味しくいただきました。



岩国市長杯 グラウンド・ゴルフ交歓大会

9月11日、本郷コミュニティグラウンドで「グラウンド・ゴルフ大会」が開催され、320人が32ホールのベストスコアを目指し、熱戦を繰り広げました。グラウンド・ゴルフは、スペースや地面状況にあわせてコースの設定ができるので子どもから高齢者まで気軽に楽しめます。皆さんチャレンジしてみてはいかがでしょう！



中田地区秋季大運動会

9月21日、周東町の中田小学校で、全児童8人と地域住民の約130人が参加し「中田地区秋季大運動会」が開催されました。児童は赤白に、地域住民は4自治会に分かれ得点を競いますが、中には、児童と地域住民とが力を合わせて行う競技などもあり、世代間の交流を深めるよい機会となりました。



古地図片手に3,800歩

9月24日、広瀬地区でよろず学問所「ひろせ散歩」が開催されました。参加者は「おくにまわりおんこうていき御国廻御行程記」の資料を片手に、岩国錦里山ガイドの林節司氏の解説を聞きながら、末広橋、権現山、長栄寺、白壁通りなど、見慣れた風景に歴史の面影を探し、幼い日の思い出を語り合いながら、約3時間かけ散歩しました。



くらたか 「鞍隆くん」をよろしく!!

毎年11月に玖珂町で開催される「くらかけじょう鞍掛城まつり」のマスコットキャラクターとして、415通の応募の中から今年5月に決定した「鞍隆くん」の着ぐるみが完成しました。

今後は、地元のお祭りを中心に地域のイベントに参加し、岩国市の魅力を全国に伝える活動をしていきます。